

Ramur, le 2 mai 1965.

Cher Monsieur Grieselbach,

Par cette lettre je déclare venir vous demander si je peu vous faire faire venir deux échantillons humains avec toute la force pour et avec une certaine détermination. Ces deux échantillons d'ossements d'un même individu appartiennent à deux jeunes chevaliers dont l'habitation monsieur Michel Carpeaux peu rattachée habitant à Jeufosse au Ponthalire.

Il s'agirait selon les constatations qui ont été faites et les quelques bûches recueillies avec ces ossements humains que ceux-ci devaient bien appartenir au Méolithique. Cette découverte a été faite à Maloëze dans un Massif rocheux.

Si l'effort de Mme Vézina je pourrais lors d'un passage à Borreuxelle (un samedi matin) déposer une partie des ossements à l'Institut de science naturelle. Quant à celle destinée pour M. Carpeaux et qui est la plus importante, j'espère qu'il possède le moyen de la faire faire par quelqu'un qui va charger de vous la faire faire.

Elle va être bâtie, et avec mes
bons succès de construction,

Veuillez agréer, Chers Monsieurs Gauthier Phau,
l'expression de mes meilleures fréquentes
bien des sincères Eloy

Eloy Louis, 3 rue Fulmal,
Nahur